

Ausbau der S 4 gefordert

Aubing – Der Bezirksausschuss Aubing-Lochhausen-Langwied dringt auf einen baldigen Ausbau des West-Astes der S-Bahnlinie S 4. Die Lokalpolitiker unterstützen damit eine Petition der Bürgerinitiative „S 4-Ausbau jetzt“, die bereits 2011 mehr als 8000 Unterschriften dem Bayerischen Landtag übergeben hatte. In der Resolution fordert das Bündnis aus Verbänden und fast allen Parteien und Wählergruppen im Landkreis Fürstentumfeldbruck, Landsberg und Teilen Münchens, „die seit langem geplanten und überfälligen Ausbaumaßnahmen zwischen Pasing und Buchenau“ zu realisieren. „Die Linie S 4“, so argumentieren die Beschwerdeführer in ihrer Eingabe, sei „eine der am stärksten genutzten Strecken im S-Bahn-Netz, gekennzeichnet durch ständige Überfüllung zu den Hauptverkehrszeiten und permanente Verspätungen“.

Gewünscht wird eine möglichst schnelle Trennung der S-Bahn vom Fern-, Regional- und Güterverkehr, um den störungsfreien Betrieb zu gewährleisten und einen dichteren Takt zu ermöglichen. 2010 hatte die Staatsregierung zugunsten der Finanzierung eines zweiten Münchner Stammstrecken-Tunnels den Ausbau der S 4 gestoppt. Bis heute hat sich an daran nichts geändert, weshalb die Lokalpolitiker endlich „verbindliche Fristen“ und eine „aktive Zusammenarbeit“ der Staatsregierung mit allen Beteiligten fordern – um wenigstens „mit kurzfristigen Lösungen die derzeitige Situation zu verbessern“.

EDA